

Santiago, seis de agosto de mil novecientos noventa y dos.

Existiendo contradicciones entre las declaraciones de Luz Arce Sandoval y Erika Hennigs Sepeda, y los dichos de Basclay Zapata Reyes, llévase a efecto diligencia de careo entre las Sras. Arce y Hennigs, y Zapata Reyes.

[Handwritten signature]

En Santiago a seis de agosto de mil novecientos noventa y dos se lleva a efecto la diligencia de careo decretada precedentemente entre la Sra. LUZ ARCE SANDOVAL y BASCLAY ZAPATA REYES, ambos ya individualizados precedentemente en autos, quienes legalmente juramentados en autos exponen:

[Handwritten mark]

SRA. ARCE SANDOVAL: UD. señaló en su declaración de fs. 275 específicamente a fs. 279 reglón 2 que Basclay Zapata Reyes ocupaba el alias Troglo, y pertenecía al grupo Halcón ¿ cómo lo sabe? ¿ cómo relaciona este alias con la persona con la que se le carea? ; El se hacía llamar el Troglo por eso lo se, me consta que conocía a Osvaldo Romo, muchas veces estuve en la camioneta con ambos ^{de ambos} yo sehtada al medio y participabamos en allanamiento, detenciones y alguna vez encontraron un arcenal, me refiero al medio del Sr. Romo, el S. Zapata y el Sr. Paz. todos en la camioneta. y por el dicho de muchos otros que estan con vida, entre ellos Sandra Machuca Walter Contreras. Yo vi cuando Zapata y Romo lo detuvieron mientras yo permanecía en la camioneta fue en calle Estado con Alameda; Además ~~estaba~~ junto con Romo Mena fueron a buscar a Marcia Alejandra Merino Vega, a la ciudad de Curico

1 para llevarla a Londres 38, que se llamaba Cuartel Yucatán ,
2 esto fue el 1º 2º de agosto de 1974, me consta tambien que
3 Zapata y Romo detuvieron a Patricio Alvarez que era militante
4 del FER, en su domicilio de calle Vivaceta, igualmente luego
5 de interrogarlo lo llevaron a casa del padre de Alvarez, el cu
6 cual podría reconocer a Zapata y recordar el hecho, no que-
7 dó detenido por haber dado el domicilio de otro compañero
8 que hoy se encuentra desaparecido llamado Alvaro Barrios Du-
9 que, el que ^{fue} detenido por Zapata y Romo. En agosto en 1974
10 detinen a Carlos Ramsis domiciliado en la calle Independencia
11 frente al exestadio de la UC. , debo hacer presente que en la
12 guía de telefonos figura un hermano de esa persona, ese día
13 pasan a detener al profesor de Historia don León Gómez, lo
14 hacen ambos. Debo dejar constancia que igualmente podría si
15 el tribunal lo precisa entregar un listado de personas deteni-
16 das por los Srs. Zapata y Romo, juntos.

17 Respecto a Londres 38, que se llama-
18 ba Cuartel Yucatan de la DINA, era un lugar de " DETENCION
19 SECRETO " donde además, se torturó a detenidos opositores al
20 regimen , muchos de los cuales se les pierde el rastro en ese
21 lugar y hoy son detenidos desaparecidos, llegamos a haber
22 más de 100 detenidos en el mes de agosto de 1974. Ese lugar
23 se cierra por cuanto parientes de los detenidos lo identifica-
24 ron y llegaban a lugar solicitand información de sus parien-
25 tes , por lo que se cierra entre el 28 y 30 de agosto de 1974,
26 se trasladó a los detenidos a 4 Alamos y habilitaron como o-
27 tro lugar secreto de detención el Cuartel Ollague en José Do-
28 mingo Cañas 1367. Yo creo que lo que sostiene el Sr. Zapata
29 en relación a que era un lugar en el cual los agentes de DI
30 NA comia y dormian , puede ser efectivo pero con posterioridad

al traslado efectuado a fines de agosto de 1974.

SR. ZAPATA REYES: Yo me mantengo en que nunca tuve el apodo-
de elTROGLO y respecto de lo que dice la Sra. Arce que yo
mismo me hacía llamar el TROGLO , eso no es efectivo .

En relación a la vinculación que me atribu-
ye la Sra . Arce con Osvaldo Romo puedo señalar que yo me man-
tengo en mi negativa de conocer al Sr. Romo y no se de donde
saca la Sra. Arce los antecedentes que da , puede ser que por
su calidad de haber sido analista tenga más antecedentes que
yo no conozco.

En relación a lo que afirma la Sra. Arce
de mi participación en detenciones debo señalar que yo nunca
participé en detenciones ni allanamientos pues era logístico
y no operativo.

Respecto de Londres 38 era un lugar que fun-
cionaba como casino. en oportunidades dormíamos ahí durmiendo
en el suelo. Puedo sostener que lo anterior se mantuvo entre
los años 1973 a fines y todo el año 1974. Niego haber visto
algun detenido en esa época en calle Londres 38.

Sra. ARCE SANDOVAL: Me mantengo en mis dichos.

Sr. ZAPATA REYES: Me mantengo en mis dichos.

No habiendo acuerdo entre los comparecien-
tes se pone termino a la diligencia , firmando los comparecien-
tes y ratificando, junto a la Ministro que suscribe y Secreta-
ria que autoriza.

X

X

cu
a
la
i-
e
a-
4,
dad